

Esta semana se realizó el primer encuentro de mujeres líderes de la región comprometidas con la sensibilización sobre el cáncer de mama. Al desayuno, organizado por la Cámara Regional de Comercio y Clínica Ciudad del Mar, asistieron gerentes de diversas compañías, en el marco de la campaña **#Tocacuidarte**.

“Es una instancia en la que quisimos exponer acerca de la importancia de tener a colaboradoras sanas para tener una empresa sana, siendo fundamental la realización de chequeos preventivos. El cáncer de mama es el de mayor incidencia y mortalidad en las mujeres, por ello, es de suma urgencia contar con el apoyo de todas las redes que involucran a la población femenina”, comenta el **Gerente General de Clínica Ciudad del Mar, Víctor Valle**.

#### Anuncio Patrocinado

La actividad se inició con la exposición del **Dr. Nicolás Obando, oncólogo de Clínica Ciudad del Mar**, quien introdujo el tema, respondió dudas y abrió el conversatorio.

“Pudimos resolver las consultas de las asistentes y entregar un punto de vista que es poco visible: que las empresas también tienen el rol de cuidar a sus trabajadores desde el punto de vista de salud. Fue muy reconfortante escuchar sus experiencias y poder transmitir más información sobre esta patología, para así lograr un alto impacto”, aseguró el oncólogo.

Finalmente, las mujeres líderes del encuentro se comprometieron con la difusión de material y la entrega de beneficios a sus colaboradoras asociados al cuidado y detección precoz de la enfermedad.

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



### **La importancia del diagnóstico precoz**

Un chequeo oportuno salva vidas. Si el cáncer es detectado en etapas tempranas la esperanza de vida puede ser de hasta el 95%. La mejor forma de diagnosticarlo a tiempo es mediante exámenes como la mamografía, ecografía y tomosíntesis.

“Se sugiere realizarlos sobre los 40 años, ya que esto ha logrado reducir la mortalidad en un 25%. Si existen antecedentes familiares directos (madre, hermana, hija), se recomienda hacerse los exámenes 10 años antes de cuando fue diagnosticado su pariente”, explica el doctor Obando.

y tú, ¿qué opinas?